

《单词百科:controversial是什么意思?controversial怎么发音?controversial的解释和用法》

英语单词controversial是什么意思?controversial怎么读?controversial怎么发音?简答网为您整理了controversial的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



controversial怎么读

controversial的读音:[k ntr v l]

controversial的意思

1、adj.有争议的，引发争论的；

controversial的近义词

1、arguable adj.可辩论的，可论证的；

2、debatable adj.可争辩的;成问题的;未定的;

controversial的反义词

1、uncontroversial 无争议的 ; 不会引起不和的;

controversial的双语例句

1、She's not feminist with a capital F but she's fairly controversial.

她不是个真正意义上的女权主义者，但却是个颇具争议的人物。

2、Both sides had agreed to use neutral terms in their references to each other, avoiding controversial ones.

双方已达成协议，在提及对方时使用中性的词语，避免有争议的字眼。

3、These tracks were calculated to be controversial and attract attention to the album.

这些曲子意在引起争议，吸引人们关注这张专辑。

4、Determining the number of levels to instrument and include in the arthrodesis is controversial.

器械固定及融合节段水平数仍有争议。

5、The problem of whether there should be a third party in arbitration is controversial in law circle.

仲裁中是否应设立第三人制度,学界众说纷纭。

6、The controversial experiment involved secretly filming a group of children.

那个有争议的试验涉及对一群儿童的秘密拍摄。

7、The committee backtracked by scrapping the controversial bonus system.

委员会改变主意，放弃了有争议的奖金制度。

8、The candidate tried to run away from controversial issues by pretending to be ill.

这位候选人佯装生病,以回避参与一些争论性的问题。

9、A controversial religious cult is trying to recruit in universities.

一个引起争论的宗教派别正试图在大学里招募新人.

10、It's hardly surprising that this bold, or perhaps crotchety, proposal was instantly controversial.

不出所料, 这个大胆, 些许有些离奇的建议一经提出便立刻引起争议.

11、Ten delegates were selected to contest the recent controversial reform on public transportation at the meeting.

十位代表被选出,在会上对最近颇受争议的公交改革进行辩论.

12、I know this is controversial.

我知道这是有争议的.

13、Algorithm for management of otitis media with effusion (OME) still remains controversial.

摘要积液性 中耳炎 的治疗流程至今仍未完全定论.

14、We tend to forget these points when dealing with complex and highly controversial matters.

我们在处理复杂很有争议的事情的时候,往往会忘记这几点.

15、The topic of argument is controversial.

这个议题是很有争议的.

16、In recent years economic growth has become a controversial goal.

这些年来,经济增长成了一个有争议的目标.

17、The controversial plans involve filling in 90 % of the lake.

这一计划引起了广大争议,其中包括将湖泊的90%加以填充.

18、Write something controversial and spread it freely to your target market.

打造相关度高的争议话题而且快速的流传到方针市场.

以上是简答网为您整理的controversial怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于controversial的用法、controversial的释义、controversial的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/controversial>

